

# Lluvias aumentarán en próximos días

Según SENAMHI Junín, precipitaciones superan lo normal

## Huancayo, mar (CORREO)-

El Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología-Dirección Regional de Junín informó ayer que las precipitaciones pluviales que caen en el valle y la región central del país, tiende a incrementarse en los próximos días con una intensidad continua y moderada.

Refirieron que durante los primeros 10 días de marzo las precipitaciones superaron a sus valores normales en un 33 por ciento mientras que la temperatura máxima y mínima se registraron cercanos a sus valores normales.

El ingeniero Lucio Galagate Lazo director de SENAMHI-Junín

subrayó que la temperatura máxima se registro en 17.6 grados centígrados (normal 17.8 grados) y mínima de 7.6 grados (normal 7.8), por el que es considerado cercano a lo normal.

Menciono que el incremento de las lluvias en estos últimos días ha originado el aumento del nivel de agua en los ríos, ocasionando huaycos derrumbes y perjudicando a los cultivos con fenómenos adversos y presencia de plagas como la rancha, entre otros.

En cuanto a las lluvias, consideró que lo normal es de 48.1 milímetros, pero en estos últimos días se registró 64.1 milímetros superando en un 33 por ciento a su valor normal, el cual tiende a seguir en alza.